



Journée internationale des migrants à Mons et La Louvière

Le 18 décembre a été désigné, en 2000, "Journée Internationale des Migrants" par l'ONU (Organisation des Nations Unies), en commémoration de l'adoption de la Convention internationale sur la protection des droits de tous les travailleurs migrants et des membres de leur famille. Cette journée est l'occasion de dissiper les préjugés et de sensibiliser l'opinion à leurs contributions dans les domaines économique, culturel et social, au profit tant de leur pays d'origine que de leur pays de destination.

Le secteur associatif des régions de Mons et du Borinage et du Centre se mobilise et proposera, tout au long de cette journée, plusieurs actions de sensibilisation.

A Mons, les membres du Réseau IDE (Initiatives pour les Droits des Etrangers) seront présents sur les différents marchés de Mons pour sensibiliser les citoyens.

Quand ? Vendredi 18 décembre 2015

Où ? - A Mons, sur les différents marchés.

A La Louvière, la CSC Mons-La Louvière, en collaboration avec différents partenaires (CERAIC, CIMB, MOC, JOC, PAC, FGTB, La Marche des migrants,...) proposera une journée de rencontres et d'échanges avec les associations multiculturelles et les Communautés des régions du Centre et de Mons-Borinage. Durant toute la matinée, les participants pourront participer à diverses activités, à la fois académiques et ludiques: témoignages, discours, lectures de textes, saynètes (par la Compagnie Maritime), repas "Auberge Espagnole", expo sur le parc Maximilien de Bruxelles, "Le mur des discriminations, "Cartes du Monde",

Quand ? Vendredi 18 décembre 2015

Où ? - A La Louvière, à partir de 9h, à la Maison des Associations, Place Mansart.

Journée internationale des migrants



18 décembre